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新亚制程

超募资金购库泰克 51% 股权

证券时报记者 靳书阳

本报讯 新亚制程（

002388

）今日公告，公司

拟以购买股权及增资的方式， 向深圳市库泰克

电子材料技术有限公司投资

2100

万元，以取得

库泰克

51%

的股权。

公告介绍， 库泰克为一家在深圳市合法设

立且有效存续的有限责任公司， 主要从事高分

子电子材料的技术研发、生产和销售，其产品主

要分电子胶粘剂和工业胶粘剂两部分。 目前注

册资本为

100

万元， 自然人黄伟进持有其

100%

的股权。 库泰克的底部填充胶等产品，其

配方、生产工艺均处于国内领先地位。

新亚制程表示， 公司一直致力于在粘接

领域为客户提供更好的服务及优质的制程产

品。投资库泰克后，极大增强了公司在粘接领

域的方案解决能力，丰富了制程产品线，得以

充分发挥公司的制程方案解决能力， 扩大库

泰克已成交客户的业务量， 快速建立库泰克

已完成品质认证部分的客户业务。同时，库泰

克良好的成长性也将为公司带来可观的投资

收益。

新海股份

筹划定向增发今起停牌

证券时报记者 文 泰

本报讯 新海股份（

002120

）今日公告，公

司正在筹划关于发行股份购买资产事项。 因

该事项存在不确定性， 根据证监会和深圳证

券交易所的有关规定， 为避免公司股价异常

波动， 切实维护广大投资者利益， 经公司申

请， 公司股票自

2010

年

12

月

27

日

9

时

30

分起停牌。

公司承诺于

2010

年

1

月

27

日前披露发行

股份购买资产预案或报告书， 如逾期未能披露

发行股份购买资产预案或报告书， 公司股票将

于

2010

年

1

月

27

日恢复交易， 并自公司股票

复牌之日起三个月内不再筹划资产重组事项。

梅泰诺

拟 1550 万购买土地资产

证券时报记者 文 泰

本报讯 梅泰诺（

300038

）今日公告，为适应

公司战略发展，推进塔桅产品在通信、电力等

市场的开拓， 提升公司北方基地生产经营环

境，构建更加稳定的生产保障体系，公司拟从唐

山市达丰金属结构有限公司购买编号为 “冀唐

国用（

2005

）第

5948

号”土地，和“唐房权证丰润

区字第

U20070035

号” 房产建筑物以及相关附

属设备。 目前，上述资产由公司唐山丰润区分公

司租赁使用。 梅泰诺拟以

1550

万元（含相关税

费）购买上述土地等资产，购买资金来源为公司

的超募资金。

苏宁电器庆 20 周年

5000 万启动全国感恩行动

证券时报记者 李际洲

本报讯 昨日，苏宁电器（

002024

）在创建

20

周年之际，宣布拿出

5000

万善款启动全国

感恩行动， 在全国

200

多个城市通过各地民

政部门和慈善机构捐助给困难人群， 帮助他

们迎接新年。同时，包括香港和东京两个地区

在内的所有苏宁员工同步开展“

1+1

阳光行”

的社工志愿者行动， 以捐助一天工资的形式

累计捐助善款超过

500

万元， 并组成了

1000

多支社工服务队进入社区、街道、乡村开展各

种形式的社工服务行动。此外，公司全体高管

人员还自发组织起来， 通过爱德基金会认养

认助了

500

位农村孤儿和西部失学贫困儿

童，实施长期的对口帮扶。苏宁电器董事长张

近东表示， 公司和员工共同用这样的方式来

回报社会、回报消费者，是庆祝公司成立

20

周年的最佳方式。

华中数控成功研制高档数控系统

证券时报记者 吴 蒙

本报讯 最近，代表我国最高水平

的高档数控系统“华中

8

型”在华中数

控（

300161

）研制成功。 该系统大大缩

短了我国与国外高档数控系统的差

距， 建立了赶超国外高档系统的技术

平台， 并在现场总线技术、 智能化技

术、 加工工艺技术集成等部分功能和

性能上实现了技术原创和超越。

数控机床是制造装备的装备，被

称为“工作母机”。 而数控系统是数控

机床的“大脑”，是数控机床的核心技

术。 鉴于高档数控机床对高端制造业

特别是国防工业的重要作用， 长期以

来，在高档数控系统方面，国外一直对

我国进行严密封锁。为此，国家对数控

系统产业给予了前所未有的关注和支

持。 从国务院关于发展装备制造业的

若干意见， 到纳入国家中长期发展规

划的“高档数控机床与基础制造装备”

国家科技重大专项， 以及列入战略性

新兴产业的高端制造业， 高档数控系

统始终占据重中之重的位置。

2008

年初，为加快中国高档数控

系统的技术研发进度， 在国家发改委

的大力支持下，华中数控牵头，组织国

内五家数控系统企业成立了机床数控

系统现场总线联盟。 国家发改委副主

任张国宝亲自担任领导联盟的领导小

组组长。

2009

年，华中数控承担了国家重

大专项

3

个课题， 瞄准国外高档数控

系统的最高水平，集中优势研发力量，

自主研制“华中

8

型”高档数控系统。

为加快“华中

8

型”的开发进度，

2010

年初，华中数控将近百人的开发

团队进行“

712

”（一周工作七天，每天

工作十二小时）封闭式开发。 “华中

8

型”完全参照军工武器装备研发的“型

号工程”模式组织开发和验证。

经过一年的艰苦努力，从

2010

年

9

月开始，“华中

8

型” 高档数控系统

陆续与国家重大专项支持的

29

台高

档数控机床配套， 主要指标已达到国

外高档数控系统的指标要求。

目前， 世界两大数控系统供应商

生产的中、 高档数控系统占据全球市

场份额的

80%

左右。 随着我国成为世

界第一大数控机床消费国和生产国，

“华中

8

型”数控系统替代进口的空间

很大。另外，华中

8

型数控系统不仅应

用在机床行业，还可推广到纺织机械、

木工机械、玻璃机械、武器装备等各类

数字化控制的机械装备， 市场前景巨

大。

作为我国数控系统行业的首家上

市公司，华中数控董事长陈吉红表示，

公司将借资本市场和国家重大专项的

东风，瞄准汽车、军工、航空航天、船

舶、轨道交通、能源和战略性新兴产业

等国家重点行业的需求，尽快实现“华

中

8

型”高档数控系统产业化。实现用

“中国大脑”装备“中国制造”。

雷曼光电：领跑中高端 LED 制造领域

证券时报记者 黄 丽

本报讯 一直致力于成为

LED

领

域具有国际竞争力的民族品牌企

业———雷曼光电（

300162

）即将登陆国

内创业板市场。 公司拟首次发行

1680

万股

A

股， 发行后的总股本为

6700

万股。 公司近日将分别在深圳、上海、

北京三地举行询价推介会， 网上网下

申购日为

2011

年

1

月

4

日。

资料显示， 雷曼光电生产的

LED

封装器件和显示屏技术均处于行业先

进水平，经过多年的努力，公司已经发

展成为具备一定规模和品牌的中高端

LED

制造商。尤其值得关注的是，伴随

着

LED

整个行业的快速前行，公司发

展迅猛。近年来，公司的主营业务收入

和净利润呈上升趋势：

2008

年、

2009

年和

2010

年

1-6

月分别实现净利润

1070.75

万元、

2141.79

万元和

1883.47

万元，其中

2009

年净利润较上年增长

100.03%

，

2010

年

1-6

月净利润较上

年同期增长

190.29%

， 呈现出较好的

成长性。

公司的成长不仅依托了

LED

这个

战略性新兴产业的快速发展，更多地是

来源于企业内部核心竞争力的提升，其

中最主要的是持续领先的技术自主创

新能力的提升。 近年来公司研发投入逐

年增加，

2007

年、

2008

年及

2009

年，公

司研发投入分别为

442.94

万元、

469.75

万元及

598.93

万元，占营业收入的比重

平均达到

6.07%

，使得公司技术实力不

断增强，并逐步形成了完整的自主知识

产权体系。 目前，公司拥有的专利及已

获受理的专利申请有

30

项， 其中发明

专利

3

项、发明专利申请

15

项；软件著

作权

4

项，参与制定平板显示技术等

14

项行业标准，并在工艺、配方等方面积

累了数项专有技术。

在封装器件方面， 雷曼光电拥有

先进的封装技术能力和极其严格的产

品标准， 保证了

LED

器件的高品质。

目前，雷曼光电的封装器件在稳定性、

ESD

指标、衰减幅度、一致性、配光曲

线等方面均具有卓越的性能。 在显示

屏方面，公司产品在智能控制系统、箱

体设计、白平衡一致性、光衰稳定性、

防水、防尘、防紫外线、防腐蚀性气体

以及防潮等方面具有较大的优势。 在

照明产品方面，公司产品具有起点高、

参数指标先进的优势， 已通过

ETL

、

CE

、

FCC

等认证， 基本符合美国能源

之星的参数要求。 目前行业内被大部

分同行认可的业内标准为

1000

小时

的光衰大约

5%

，而雷曼光电的产品能

够做到在

1000

小时内基本没有光衰，

小功率产品在实验室常温条件下

3000

小时内光衰只有

3%

， 达到国内

先进水平。

展望未来， 公司表示将坚持自主

创新原则，关注国内外

LED

领域的最

新技术， 加强前沿性和基础性创新技

术的研究，不断强化技术的领先地位，

提升公司产品的竞争力， 致力于发展

成为具有国际竞争能力、 国内领先的

LED

领域国际化民族品牌。

未来三年， 公司将紧紧围绕总体

发展目标和发展战略， 充分发挥公司

的技术领先优势和品牌优势， 通过实

施本次募集资金投资项目， 进一步强

化公司在中高端

LED

器件、显示屏和

照明领域的竞争优势， 提高持续盈利

能力， 实现主营业务收入与利润年同

比增长

30%

以上的经营目标。

安居宝致力成为国内社区安防第一品牌

证券时报记者 罗平华

本报讯 在安居宝 （

300155

）日

前举行的网络路演中，公司董事长、

总经理张波表示， 结合公司优势与

行业发展趋势和环境， 公司制定了

清晰的发展规划： 成为国内社区安

防第一品牌， 卓越的社区安防器材

提供商及报警营运综合服务商；不

断强化公司的核心竞争优势， 使公

司成为高技术集成度、 高营运服务

覆盖率、 可持续发展并具有高度创

新能力的行业领袖。

张波认为，成功发行上市后，将

给安居宝带来四方面的积极影响：

首先，扩大市场规模、提高市场

占有率。 安居宝将在目前

40

家分公

司的基础上增加至

100

个， 在重点

区域设立智能家居体验中心， 加强

营销和服务网点覆盖率， 有利于提

升营销和服务的便捷化、快速反应、

服务本地化。

其次，实现现有产品升级、进行

技术开发和持续创新。 安居宝主营

产品与

IT

产品、 通信技术联系紧

密，公司坚持自主创新，始终瞄准行

业前沿技术， 前瞻性地将前沿技术

运用于技术与产品开发中， 不断研

发能满足用户需求的新产品， 保持

较强的自主创新能力以及快速的产

品和技术更新。

再次，加强人才队伍建设。 安居

宝一直以来重视人才队伍的建设，

此次

IPO

募集资金的有效运用在一

定程度上依赖于人才队伍的建设。

因此，为确保募集资金的合理使用，

提供资金使用效率， 公司将继续加

强人才队伍的建设， 为实现公司的

发展目标提供人力支持。

最后，改善财务结构。

IPO

募集

资金到位后， 公司的净资产将大幅

增加，资产规模大幅度扩大，有利于

提高抵御风险的能力。 同时募集资

金到位后，引入多元投资主体，公司

的股权结构也得到进一步优化。

此外， 不少投资者对安居宝未

来的盈利状况表示了关注，有投资

者问道：“目前安居宝的盈利指标

不错，上市后不会变脸吧？ ”张波回

答称，公司上市后会依托原有的品

牌、技术、销售服务优势，利用募集

资金进一步加大研发及销售服务

建设 ， 相信市场占有率会不断提

升 ， 公司的盈利能力会进一步加

强。 他还表示，未来三年，安居宝将

进一步巩固和扩大楼宇对讲系统的

技术领先优势，根据行业技术网络

化、 智能化和数字化的发展趋势，

研发音视频双绞线传送技术，智能

视频摄像技术， 根据市场的细分，

推出新的系统及采用新技术的楼宇

对讲产品。 同时大力建设销售服务

网络，争取在未来

2

年，设立至

100

家分公司，因此未来三年会有一个

较大幅度的增长。
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熔盛重工：海洋工程蓬勃发展

在今年

9

月在上海举办的第八届中

国国际海洋石油天然气展览会上

,

中海

油工程建设部总经理金晓剑语出惊人：

“中海油计划斥资百亿打造‘深海舰队’，

其中就包括了由中国熔盛重工集团控股

有限公司建造的

3000

米深水铺管起重

船。 ”而这艘被喻为亚洲第一船和中海

油旗舰的

3000

米深水铺管起重船，也

正是熔盛重工蓬勃发展的海洋工程板

块的缩影。

由中海油订购

,

熔盛重工建造的

3000

米深水铺管起重船 “海洋石油

201

”

,

该项目于

2005

年

5

月启动

,2008

年

9

月开工建造

,

是“十一五”国家科技

重大专项和

863

计划相关课题的重要组

成部分。 其也是亚洲第一艘同时具备

3000

米级深水铺管能力、

4000

吨级起重

能力和

DP3

（动力定位三代）级全电力推

进的动力定位

,

并具备自航能力的船型

工程作业船

,

能在除南北极之外的全球

无限航区作业

,

是亚洲和中国第一艘具

备

3000

米水深作业能力的海洋工程船

舶

,

代表了国际海洋工程装备制造的领

先水平。

事实上，“海洋石油

201

” 是熔盛重

工海洋工程板块的一部分。 早在熔盛重

工建厂之初， 海工板块已在规划之中。

当时的战略确立了船舶工程和海洋工

程装备多步走的计划。由于新造船市场

火爆， 熔盛重工决定抓住船市机遇，重

点发展船舶工程板块。

在船舶工程领域高速发展的同时，

熔盛重工董事会已经意识到了船市有

高有低，因此海洋工程板块也排进了发

展计划，钻井模块和海洋工程船项目相

继上马，并且从众多竞争对手中夺得中

海油深水铺管起重船项目。

2009

年

6

月

12

日，国务院常务会

议讨论并原则通过 《江苏沿海地区发

展规划》。 海工项目成为江苏南通建设

的重点， 熔盛重工的海工项目也进入

了重点发展项目之中。

根据江苏省经济和信息委员会于

2010

年

6

月

29

日发出的确认函件，

熔盛重工在建的第四座干船坞是目前

在中国获国家发改委核准用于海洋工

程项目的最大型干船坞， 为中国少数

能够建造海洋工程产品的民营公司之

一，有能力提供各种海洋工程产品，包

括自升式钻井平台、半潜式钻井平台、

钻井船、 浮式生产储油卸油船

(FPSO)/

浮式储油卸油船

(FSO)

、海洋工程作业

船及液化天然气运输船。 而熔盛重工

海洋工程制造基地建设项目的建设，

将增强熔盛重工的海洋工程装备制造

技术能力， 创造熔盛重工的海洋工程

品牌。

目前国际海工市场主要是新加坡、

韩国、挪威等国处在领先地位，国内还

处在起步阶段。 由于海工的门槛比较

高，公司做了大量的准备，包括从全球

招揽人才，从新加坡等海工技术先进国

家挖来了专业技术人才，成立海工设计

所和研发中心。

从长青沙岛上的第一根桩到首制船

交船，熔盛总共只用了

28

个月，一举刷

新了国内同等规模船厂建厂的速度新纪

录。短短

5

年的发展，熔盛重工成为手持

船舶订单中国第二、 民营最大的造船企

业。相信熔盛海洋工程板块的高速发展，

也将在中国重工走向深海的历史上，画

上浓墨重彩的一笔。 （企业形象）


